
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bazinet, Sébastien  ☒ ☐ Morin, Carl   ☒ ☐  

Boulianne, Elaine  ☒ ☐   Joly, Roxane    ☒ ☐ 

Bélanger, Anne-Marie ☒ ☐  Sauriol, Katie   ☒ ☐  

Doucet, Geneviève  ☐ ☒  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐ 
Farly, Caroline  ☒ ☐    

Lévesque, Cindy  ☒ ☐   Dumoulin, Grégorie-Anne, Étudiante      ☒ ☐ 

 
 
1- Ouverture de l’assemblée, présences et vérification du quorum  

Nous avons quorum. 

 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Ajouter le 8.4 Parlement écolier 
Remettre les 7.4 et 7.5 au prochain CÉ 

 

Proposé par  Katie Sauriol      RÉSOLUTION # 22-23-43 

 Appuyé par Caroline Farley 

Adopté à l’unanimité 

 

3- Suivi et adoption du procès-verbal du 4 octobre 2022 

 
 Lecture et suivi du dernier procès-verbal.  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 

l’école du Méandre tenue le 8 novembre 2022, à 18h30 



 
7.5 Utilisation des locaux ou immeubles 
Élaine présente les tableaux faits par Karine Bélisle qui suivent l’indexation. Élaine propose 
que chaque année l’indexation soit ajoutée. 
Pour la zoothérapie, nous sommes en attente de l’assureur. 
 

 Proposé par  Katie Sauriol      RÉSOLUTION # 22-23-44 
 Appuyé par Carl Morin 

 Adopté à l’unanimité 

 

4. Correspondance reçue 
Aucune correspondance reçue 
 

 
5. Point Conseil d’établissement 

  

 5.1 Suivi à la formation 

 
 Élaine rappelle que les membres du CÉ doivent lire les fiches et regarder tous les vidéos. 
 
 5.2 Tableau de consignation des formations des membres 
 

Élaine présente le tableau de consignation qui est sur Teams. 
 
 5.3 Lecture des fiches thématiques 5-16-20 
 

 Les fiches à lire pour le CÉ. 
 

 
6.  Points du service de garde 

 

 Calendrier des sorties et activités en journées pédagogiques 
 

Il y a 3 journées pédagogiques qui s’en viennent. Les journées thématiques seront précisées 
dans les prochains jours. Elles seront envoyées sur le teams à titre informatif. 
Geneviève Doucet a donné sa démission il y a 3 semaines. Les tâches seront redistribuées 
entre les éducatrices. Le poste est ouvert. Il y a des personnes qui ont signifié leur intérêt. 

 
 

7. Points de la direction : 30 min 

  

 7.1 Normes et modalités et fréquences d’évaluation 2022-2023  

 
 Les normes et modalités sont déposées sur le teams  

Pour le primaire, Élaine mentionne les grandes lignes et attire l’attention sur les éléments 
surlignés. Elle souligne que l’enseignante d’anglais n’a pas cumulé suffisamment de traces 
pour évaluer les élèves au premier bulletin. 
Pour le secondaire, Luc présente les grandes lignes. Il informe, entre autres, de la tenue de la 
deuxième rencontre de parents pour les élèves présentant des besoins. Il informe des 
changements en anglais et en univers social. 



Madame Lévesque demande s’il est possible de communiquer les résultats des évaluations 
(secondaire) via Mozaik.  
Monsieur Morin demande ce qui a été mis en place pour les élèves à risque. Il questionne 
également sur les possibilités d’enrichissement. Il y a une discussion autour de ces 
questionnements. 
Luc mentionne l’absence d’un enseignant de français. Il n’y aura pas de note pour le premier 
bulletin. Les résultats suivront sous peu. Madame Lévesque se questionne à propos du fait 
que les parents n’ont pas reçu l’information. 
 
Proposé par : Cindy Lévesque 

Appuyé par : Roxanne Joly 
Adopté à l’unanimité 

 

 
 7.2  Dossier sexualité et COSP 

 

 Élaine présente les différents contenus sexualité et COSP (à partir de 5e année). 
 Les contenus « sexualité » ne sont pas obligatoires au préscolaire. 
 Pour les classes d’adaptation scolaire, les contenus sont enseignés selon l’âge des élèves. 
 

Au secondaire, beaucoup de ses contenus sont enseignés par Cyntia Gagné, sexologue. Luc 
présente les différents contenus du secondaire. 
Pour les COSP, Luc aura un webinaire la semaine prochaine. Luc les présentera 
prochainement lors d’un prochain CÉ. 
 
Proposé par  Katie Sauriol 

Appuyé par Ingrid Ste-Marie 

Adopté à l’unanimité 
 

 
 7.3 Activités parascolaires 

 
Élaine présente le tableau des activités parascolaires du secondaire sur les heures de midi. 
Elle présente également le tableau des activités parascolaires du secondaire après l’école. 
Madame Bélanger questionne à propos des chandails pour l’équipe de Basketball.  
Luc mentionne qu’il y aura un partenariat avec le Centre L’Impact dès décembre. Marc 
Samia, le directeur-adjoint du Centre L’Impact, aimerait s’impliquer pour faire un club de 
soccer avec les élèves du Méandre et du Centre L’Impact. 

   
 7.4 Suivi budgétaire de l’établissement 21-22 

 

 
 7.5 Budget annuel de fonctionnement 22-23 
 

 
 
 7.6 Journées pédagogiques flottantes 

 

Rappel pour les journées pédagogiques du 11 novembre et du 14 novembre ainsi que la 
pédagogique flottante du 18 novembre 2022. 

 



 
 7.7 Suivi projet éducatif 

 
Il y a eu une première rencontre pour le projet éducatif. Élaine mentionne les liens entre le 
comité CERÉ et le comité du projet éducatif. Elle mentionne que le CÉ sera également 
consulté dans le processus. 

 
 
 7.8 Voyage à New York 

 

Grégorie-Anne présente la demande de plusieurs élèves du secondaire. Elle présente les 
bienfaits d’un voyage scolaire. Il y a une discussion autour de ce voyage. Madame Sauriol 
questionne sur le choix du lieu.  
 
Proposé par Caroline Farley 

Appuyé par Ingrid Ste-Marie 

Adopté à l’unanimité 

 
 

 7.9 Activités de financement pour le voyage à NY 

 
 Les carnets utilisés pour le financement des autres années ne seraient pas utilisés. 

Les collectes de fonds pourraient être : Souper spaghetti, collecte de bouteilles, poste de 
péage aux feux de circulation, etc. Il y aura un suivi pour le prochain CÉ. 

 
 7.10 Location des locaux 

 

Il y a eu une demande des pompiers de Rivière-Rouge pour faire Chassomaniak. Les fonds 
amassés seront pour le dépouillement d’arbre de Noël. Il y a une proposition pour une 
soumission. 
 
Proposé par Carl Morin 
Appuyé par Roxanne Joly 

Adopté à l’unanimité 

 
 

 

 

 
 

 

 
Points de la Présidente  

 

 Réflexion pour le CE de l’École du Méandre 

Madame Farley présente sa réflexion. Le document a été déposé sur le Teams. Il y a une 
discussion. Grégorie-Anne présente le pouls des élèves. Selon elle, les élèves sont favorables 
au port de l’uniforme. Madame Bélanger propose la lecture d’un article paru dans la Presse 
hier. Madame Farley mentionne qu’elle aimerait qu’il y ait une évaluation à propos de la 
mise sur pied du projet. Il y a une discussion sur le sujet. Nous pourrions créer un sous-



comité afin d’élaborer des questions afin d’évaluer le projet. Le délai d’évaluation du projet  
serait à déterminer (possiblement entre 2 ans et 5 ans). 

 
 

8. Points-École 

 

 8.1 Enseignants primaire 
 Les élèves du 2e et 3e cycle et d’adaptation scolaire sont allés à l’aventure T.  
 La lecture en cadeau, les enfants ont reçu un livre. Il y a eu une semaine de lecture. 
 Belle participation des parents pour les activités de Madame Décarie. 
  
 

 8.2 Enseignants secondaire 

 
 Halloween au secondaire. Il y a des ajustements à faire mais belle participation. 
 Aussi,,il y a eu 25 inscriptions Fill’active cette semaine. 
 

 8.3 Personnel de soutien 
 

Sébastien Bazinet veut relancer le comité jeunesse à la ville. Sébastien invite Grégorie-Anne 
à présenter la demande du voyage à New York à la ville pour une demande de subvention. 
Les employés de soutien peuvent avoir leur chandail identifié, il faut voir si le personnel 
serait en accord. À date, les ouvriers de maintenance et les techniciens en informatique ont 
leurs chandails identifiés avec leurs noms. 

 
8.4  Parlement écolier 

 

Pour la prochaine rencontre, les élèves aborderont les points en varia. Les élèves se 
présentent aux réunions. Ils sont engagés. 
Ouverture d’un canal Teams pour le parlement à venir. 

 
Le parlement a acheté des prix pour l’Halloween chez Sweet Candy Confiserie pour la 
journée d’Halloween. La dépense est de 57,48$. 
 
Proposé par  Sébastien Bazinet     RÉSOLUTION # 22-23-45 

 Appuyé par Caroline Farley 

 Adopté à l’unanimité 

 

 
9.  Affaires diverses 

 

 9.1 Fondation 

La fondation propose une campagne de financement avec la Brûlerie des Laurentides pour 
le primaire. Pour le secondaire, une campagne de financement avec la Brûlerie des 
Laurentides et les savons de vrac et co. 
La fondation aimerait utiliser la cafétéria pour des soirées cinémas. Les dates proposées sont : 
18 novembre 2022, 16 décembre 2022, 20 janvier 2023, 17 février 2023, 21 avril 2023, 12 
mai 2023. 

 
 
 9.2 OPP  



Reporté 
 

  9.3 Comité de Parents 

 Il manquait beaucoup de gens donc il n’y a rien de spécial. 
 

 

10.  Levée de l’assemblée 
 
Levée de l’assemblée à 21h00 (j’ai oublié de regarder l’heure) 

 
 Proposé par  Roxanne Joly      RÉSOLUTION # 22-23-46 

Appuyé par Ingrid Ste-Marie 

Adopté à l’unanimité.  
  
 
 
 

Élaine Boulianne  
Directrice 


